

ICBF logra regreso de niña colombiana que permanecía bajo el cuidado de las autoridades de Brasil

Sábado, Noviembre 10, 2018

En un trabajo articulado con las autoridades de Brasil, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), desde su Regional Amazonas, recibió y mantiene bajo Protección a una niña colombiana de un año y 8 meses de edad que se encontraba en el municipio fronterizo de Tabatinga.

Este proceso se da luego de que la niña quedara durante varios meses al cuidado de una familia brasilera y bajo la supervisión del Gobierno del vecino país como consecuencia del maltrato por negligencia por parte de su progenitora, de nacionalidad colombiana y quien vive en Tabatinga.

En articulación con Migración Colombia, el Consulado de Colombia en Tabatinga y las autoridades brasileñas del Centro de Referência Especializado de Assistência Social (CREAS) y el Consejo Tutelar, el ICBF trabajó para el reintegro de la menor de edad y ahora la tiene bajo Protección.

Actualmente, la niña se encuentra al cuidado de una Madre Sustituta mientras el Defensor de Familia revisa la garantía de los derechos por parte de la familia extensa de la menor de edad.